

FESTIVAL NATIONAL DU FILM - TANGER 2025

5^{ème} ÉDITION DU CONCOURS PITCH DU 22 AU 24 OCTOBRE 2025

– APPEL À PROJETS–

Le Centre Cinématographique Marocain organise, dans le cadre de la 25^e édition du Festival National du Film, un concours de pitch destiné aux réalisateurs marocains âgés d'au moins 18 ans, porteurs d'un projet de long métrage de fiction, d'animation ou de documentaire en cours de développement. Seules sont éligibles les premières ou deuxièmes œuvres de réalisateurs titulaires d'une Carte d'Identité Professionnelle.

Les porteurs de projets retenus bénéficieront d'un accompagnement en amont, pour garantir une présentation structurée et maîtrisée. Ils auront l'opportunité de présenter leur projet devant un public de professionnels et de partenaires du secteur, de bénéficier de retours constructifs, d'élargir leur réseau, et d'obtenir une accréditation pour participer pleinement au programme des Rencontres Professionnelles à Tanger.

A l'issus des présentations, trois prix seront décernés aux meilleurs projets lors de la cérémonie de clôture des Rencontres Professionnelles.

Pour candidater :

Les participants doivent envoyer, en un seul document PDF rédigé en français, les éléments suivants à l'adresse fnfcontact@ccm.ma au plus tard le 31 juillet 2025 :

- Un synopsis détaillé du projet en arabe et en français
- Une note d'intention du réalisateur et du producteur
- Une note explicative sur l'état d'avancement du projet
- 2 ou 3 photos illustrant l'univers visuel du projet
- Un curriculum vitae contenant les coordonnées du ou des porteurs du projet
- Une présentation de la société de production
- Un plan de financement et un budget estimatif
- La carte d'identité professionnelle du réalisateur

Pour plus d'informations, veuillez consulter le règlement du concours sur le site web www.fnf.ma

NB/

- Les jours et modalités de présentation seront précisés ultérieurement par le comité d'organisation du festival.
- Seules les nuitées des participants durant les Rencontres Professionnelles seront prises en charge. Le transport reste à la charge des candidats.